



# Procès-Verbal d'Assemblée Générale

---

Séance du : 22.06.2023  
Heure : 20.00  
Lieu : La Ferme du Manoir de Nyon  
Présents : 19  
Excusés : 34

---

## 1. Ouverture de l'assemblée, salutations et approbation de l'ordre du jour

Le Président ouvre l'assemblée à 20.10. Il souhaite la bienvenue et remercie chacun pour sa présence.

En préambule, le président évoque le décès de Madame Viviane Lerch, ancienne membre du club et maman de Tony et Boris et belle-maman de Barbara. Une minute de silence est respectée en sa mémoire.

L'ordre du jour est accepté tel que présenté

## 2. Contrôles des présences

Le contrôle des présences est effectué selon les listes qui circulent en début d'assemblée.  
Présents 19, excusés : 34.

Le quorum étant atteint, l'assemblée peut délibérer

## 3. Approbation du PV de l'AG du 15.06.2022

Le Pv de la dernière AG se trouve sur le site internet du SCN ; personne n'en demande lecture et il est accepté à l'unanimité.

## 4. Admissions, démissions, radiations, mutations et membres d'honneur

Le Président donne lecture des listes des admissions et démissions enregistrées durant cette saison.

Membres (tous)	216						
Membres (sans OJ)	182						
Admissions: 20				Démissions: 14			
Date	Nom	Prénom	Raison	Date	Nom	Prénom	Raison
16.06.2022	Fässler	Benjamin		11.11.2022	Losapio	Francesca	Maman de jeune du biathlon qui arrête
22.06.2022	LOSAPIO	Francesca	Parent Biathlon	07.12.2022	Gentet	Vincent	Déménagement
22.06.2022	VELOUDAKIS	Konstantinos	Parent Biathlon	27.04.2023	Borgognon	Dominique	Non paiement cotisations
				27.04.2023	Develey	Adrien	Non paiement cotisations
14.07.2022	Cretegny	Colin		27.04.2023	Favre	Thomas	Non paiement cotisations
20.09.2022	Herren	Gilles		27.04.2023	Fisher	Annabel Elizabeth	Non paiement cotisations
20.09.2022	Bultez	Guillaume		27.04.2023	Jones	Michelle	Non paiement cotisations
27.09.2022	De Giovanetti	Luca	Parent compétiteur	27.04.2023	Yagi	Akiyoshi	Non paiement cotisations
16.10.2022	Filgueira	José		27.04.2023	Pompier	Alexandra	Non paiement cotisations
16.10.2022	Dalanay	Maša		27.04.2023	Doerig	Johann	
01.11.2022	O'Sullivan	Odile		27.04.2023	Champrenaud	Madeleine	
05.11.2022	Perino	Marie		22.02.2023	Allender	Felix	
06.11.2022	Fisher	Annabel Elizabeth		21.02.2023	Weiss	Alain	Déménagement
16.11.2022	Mellori	Anna		21.02.2023	Weiss	Sandra	Déménagement
23.11.2022	Sahli	Kurt					
23.11.2022	Merrien	Lilia					
14.12.2022	Bratt	Michael	Parent Biathlon				
27.04.2023	Rickli	Doriane					
30.01.2023	Wishkovich	Danica					
08.05.2023	Ballestraz	Julien					
14.06.2023	Jordan	Naya					

Nous avons enregistré 20 nouveaux membres, et déplorons 14 démissions selon le tableau ci-dessus.

Il est à préciser que sur les 14 démissions enregistrées, 7 sont dues à des démissions pour non-paiement de cotisations.

A ce jour, nous comptons 216 membres, y-compris les membres de type OJ (compétiteurs, etc.).

## 5. Communications diverses du Comité

Le festival des sports organisé généralement fin août par la ville de Nyon a été décalé cette année au dimanche 17 septembre ; il aura lieu dans le cadre de l'arrivée finale du Tour de Romandie Féminin, celle-ci aura lieu du côté de Rive dans la zone du parking du Débarcadère et du parking de Rive-est. Il est prévu que les stands des sociétés seront disposés sur cette zone, ce sera donc uniquement un stand destiné à l'information sur nos activités sans animation particulière.

Par contre la ville projette de créer un rallye pédestre à travers la ville et j'ai engagé le SCN pour tenir un poste pour ce rallye avec une activité « pédalo ». Il nous faudra donc quelques bénévoles tout au long de la journée pour d'une part répondre aux questions des intéressés sur notre stand mais aussi pour le poste du rallye. Donc avis aux amateurs en précisant que ce dimanche correspond au week-end du jeûne fédéral...

Le 10 juin a eu lieu l'AG de Ski Romand à Nyon ; diverses informations par rapport à ce qui y a été dit :

- Au niveau des DT, j'ai appris que Christian Rochat, le DT qui officiait à nos courses populaires arrête cette activité ; il a été félicité lors de la fête.
- Les freestylers profitent à fond du bag qui a été construit à Leysin ; j'ai été invité il y a quelques semaines à une démonstration, c'est juste impressionnant. D'après les premiers retours il apparaît que c'est ce qu'il y a de mieux en Europe.
- Concernant les courses populaires sur 14 prévues, 6 ont dû être annulées pour diverses raisons, mais surtout par rapport au faible enneigement
- Du côté du ski alpin on a appris que Joan Aymon, responsable de ce groupe, quitte SR après 9 années. Il sera remplacé par Fabien Nahum secondé par Marco Raymond; je note également que parmi les entraîneurs de SR on trouve Vincent Gentet, ancien membre du SCN.

- Pour finir les CRP (Centres régionaux de performance) marchent bien, celui de Bulle compte 14 athlètes et celui des Alpes vaudoises une vingtaine.

Je profite de l'occasion pour rappeler les prochaines dates :

- Paléo du 18 au 23 juillet, passez à notre bar pour ceux qui vont fréquenter le festival
- Samedi 26 août, broche du club à Givrins
- Et donc le dimanche 17 septembre pour le festival du sport dans le cadre du TDR féminin.

## 6. Rapport du Président

Notre président nous donne lecture de son rapport :

Et voilà, une année de plus s'est écoulée et il revient à votre président de faire le point sur les événements passés au sein de notre club.

Avec un programme conforme aux dernières années, nous avons eu :

- Dans l'ordre chronologique nous avons d'abord eu l'anniversaire de la cabane et je remercie le comité ad'hoc pour la parfaite organisation de cette fête.
- Après deux ans d'interruption, Paléo s'est déroulé aux dates habituelles au mois de juillet. Nous avons intégré 6 nouveaux collaborateurs bénévoles tous membres du SCN sous la conduite d'un nouveau chef de bar, Fabrice Joye. Une belle ambiance a régné tout au long de la semaine.
- Pas de patinoire pour notre traditionnelle fondue de début de saison puisque, pour cause d'économies d'énergie la ville de Nyon n'a pas autorisé l'exploitation de la patinoire en nocturne. C'est donc à la Trélasse que l'événement a été déplacé ; ce sont une vingtaine de membres du SCN qui y ont participé.
- Après une première sortie en petit comité au mois de décembre, le week-end ski de fond a eu lieu du côté de la Vallée de Conches dans de bonnes conditions et une matinée du côté des Rousses avec des conditions limite en raison du très peu de neige...
- Les sorties ski pour tous..., c'est toujours un peu maigre concernant le nombre de participants : la destination s'est faite en fonction de l'enneigement annoncé et nous sommes allés la première fois aux Gets et la deuxième au Grand Massif et avons profité de belles journées. A chaque fois on peut dire que ce sont les absents qui avaient tort, non seulement par rapport au ski qu'on a pu pratiquer mais aussi pour l'excellente organisation de l'apéro du retour ; merci Milord
- Je note également que les 6 sorties OJ ont eu lieu, et ce après deux années d'interruption ; c'est réjouissant
- Par contre un peu la soupe à la grimace avec les sorties du mercredi puisque seulement 3 sur 5 ont eu lieu
- Un grand moment, l'IRW des 11 et 12 mars aux Diablerets ; je dis grand moment dans le sens que ceux qui y ont participé s'en souviendront longtemps tant les conditions ont été mauvaises ; tout d'abord la pluie le samedi avec annulation alors que nous étions prêts à envoyer les premiers concurrents. Retour à l'hôtel trempés jusqu'aux os. Conditions pratiquement identiques le dimanche avec la volonté de faire la course du samedi et de faire celle du dimanche, ce qui représente 4 manches. Et nous y sommes parvenus avec beaucoup de volonté et plus spécialement grâce au travail des saieurs ; pour les statistiques nous avons répandu une tonne de sel sur la piste ce jour-là. Et en fin de journée une grande fierté des membres du SCN d'être parvenu à boucler le programme, le rapport du DT, élogieux en faveur du SCN est presque à encadrer.
- Le ravitaillement de la cabane a eu lieu dans de bonnes conditions. Le fait marquant de cette année consiste dans le changement du lit de la chambre du gardien ainsi que des matelas des dortoirs, en partie financés par la caisse du ski-club.
- Et pour finir, l'organisation le 10 juin dernier l'AG et la fête de Ski Romand. L'AG a eu lieu à Nyon dans cette même salle et la fête a eu lieu à la salle communale de Genolier ; l'endroit s'est particulièrement bien prêté à cet événement. Ce sont 447 repas qui ont été servis et je tiens à remercier tous les bénévoles présents qui ont fait que cette soirée soit une réussite ; en effet nous avons pu compter entre le vendredi pour la préparation, le samedi pour la fête proprement dite et le dimanche pour le rangement sur la présence de

80 membres, y compris les enfants du groupe compétition pour la vente de la tombola et quelques amis du ski-club.

Un merci particulier à Sébastien Maillard pour son engagement mais aussi à Marie Perino et Patrick Homeyer responsables de l'organisation de la course d'orientation du samedi, à Julien Sarrazin et Laurent Ravay responsables du bar/buvette, à Sarah Herren responsable du service du repas et du placement des participants, à Eric Verhaegen, responsable de la tombola. Et last but not least, Cédric Aeberli, alias Popeye, qui a animé l'apéritif avec son groupe Rosewood The Band ; Popeye a aussi, et surtout, fonctionné comme ingénieur du son et de l'image durant toute la soirée lors de la remise des trophées de Ski Romand.

A cette occasion les bénévoles portaient un t-shirt rose du plus bel effet.

En dehors de ces faits que je viens de résumer, votre président représente le club à différentes assemblées ou invitations.

Je citerai l'AG de Télé-Dôle (nous sommes actionnaire de Télé-Dôle) ; il ne faut pas dire qu'il y a foule. Le sujet du Magic Pass et du non-intérêt de la Sogestar pour ce forfait a été évoqué ; c'est clair que Télé-Dôle n'a pas son mot à dire mais j'ai été quand même un peu surpris dans le sens qu'ils n'ont pas paru trop préoccupés par ce thème.

Ils sont plus inquiets pour le financement du centre des Dappes, le Lapin Blanc, car il leur manque de l'argent mais paraissent, lors de l'AG, assez confiants pour la suite et en fait les affaires n'ont pas l'air d'aller si bien puisque dans le 24 heures de samedi dernier, on apprenait que les travaux sont à l'arrêt. Les Français disent haut et fort avoir fait leur part du contrat (ce qui est vrai) et que c'est aux Suisses d'honorer leur engagement. Espérons quand même que ce bâtiment sera en fonction l'hiver prochain.

Pour finir, un sérieux bémol quant au fonctionnement de la Sogestar sur ce dernier hiver ; certes on n'a pas été gâté par les chutes de neige, mais on a eu le sentiment d'un service minimum de la Sogestar concernant l'exploitation de la Dôle et même du massif des Tuffes ; c'est clair qu'ils avantagent la clientèle de vacances au détriment des locaux. Je leur ai fait part de notre impression à ce sujet, mais n'ai pas eu de réaction.

Et puis, toujours concernant la Sogestar, pour les forfaits journaliers en pré-vente au mois de novembre, eh bien cette année ils ont appliqué strictement la règle d'un maximum de 10% du nombre de forfaits en retour contrairement aux années précédentes et ce n'est pas faute d'avoir essayé de négocier. Comme l'hiver n'a pas été terrible un certain nombre de membres du SCN n'ont pas utilisé l'ensemble des forfaits qu'ils avaient commandés et n'ont pas eu le 100% du remboursement des forfaits non utilisés.

Voilà je pense en avoir assez dit pour cette année ; je remercie les responsables des commissions pour leur engagement et le travail accompli ainsi que le comité pour son soutien tout au long de l'année.

## **7. Rapport du caissier du Ski-Club, des vérificateurs, approbation et décharges**

Les comptes pour la saison sont présentés par Sven Girard.

Les comptes de la saison dernière bouclent avec une importante perte de CHF Avec la tarification appliquée par la Sogestar, les mercredis bouclent avec une charge supplémentaires importante (CHF), les soutiens à nos jeunes cadres de Ski Romand ont augmenté en fonction du nombre d'athlètes, ainsi que d'autres frais (entretien des radios par exemple) ont amené des charges supplémentaires et, par rapport aux produits, les subventions reçues de la part de la ville de Nyon et J+S sont se révélées plus basses que prévues.

Malgré cela les finances du club restent saines, le total du bilan se montant à CHF avec un capital propre de CHF et des fonds de réserve pour CHF

Dans la discussion sur les comptes, il est demandé au caissier de présenter dorénavant les comptes avec une comparaison pas rapport à l'année précédente,

## Rapport des vérificateurs de comptes

Le rapport des vérificateurs de comptes du Ski-Club est présenté par Olivier Hauser.

Conformément au mandat que vous leur avez confié, les contrôleurs des comptes du SCN ont procédé, en date du 1<sup>er</sup> juin 2023, à la vérification des comptes du SCN arrêtés au 30 avril 2023.

En procédant par sondage, ils ont pu assurer que les écritures sont conformes aux justificatifs et que la comptabilité est bien tenue.

Le résultat de l'exercice fait apparaître une perte de CHF qui déduite à la fortune du début de l'exercice, diminue le capital du SCN à CHF

Nous remercions le trésorier ainsi que les responsables de commissions pour la bonne tenue des comptes et nous demandons à l'assemblée d'adopter les comptes tels que présentés, de donner décharge au trésorier ainsi qu'au comité du Ski-Club de Nyon de sa gestion et de libérer les contrôleurs des comptes de leur mandat.

Les rapports sont approuvés à l'unanimité, en conséquence, le caissier est déchargé pour sa gestion et les contrôleurs des comptes libérés de leur mandat.

## 8. Rapport du caissier de la cabane, des vérificateurs, approbation et décharge

Le rapport du caissier de la Commission de Cabane est présenté par Nathalie Vuille.

Le dernier exercice se solde avec un bénéfice de CHF 134.71. Le total du bilan se monte à CHF pour un capital de CHF

## Rapport des vérificateurs de comptes

Le rapport des vérificateurs de comptes de la Commission de Cabane signé par Cedric Aeberli (absent ce soir) est lu par le président.

Conformément au mandat que vous nous avez confié, les contrôleurs aux comptes ont procédé, en date 1<sup>er</sup> juin 2023, à la vérification des comptes de la Commission de Cabane arrêtés au 30 avril 2022.

En procédant par sondage, nous avons pu nous assurer que les écritures sont conformes aux justificatifs et imputées dans les comptes adéquats.

Le résultat de l'exercice fait apparaître un bénéfice de CHF 131.74

La fortune se monte à CHF avant augmentation du bénéfice.

En conclusion, nous demandons à l'assemblée :

- A) - d'adopter les comptes tels que présentés,
- B) - de donner décharge à la Commission de sa gestion,  
- de libérer les contrôleurs aux comptes de leur mandat.

Les rapports sont approuvés à l'unanimité, en conséquence, le caissier est déchargé pour sa gestion et les contrôleurs des comptes libérés de leur mandat.

## 9. Election des vérificateurs de comptes

Les personnes suivantes terminent leur mandat :

- Jacques Fluckiger
- Georges Sublet (dit Milor)
- Olivier Hauser
- Cédric Aeberli

Les personnes suivantes entament leur 2<sup>ème</sup> mandat :

- Stéphane Rickli
- Gérard Knopf
- Cédric Gorgerat
- Barbara Lerch

Les personnes suivantes se présentent pour la relève

- - Laurent Ravay
- - Jan Uythoven
- - Gérard Mury
- - Laurence Piguet

## 10. Rapports des commissions (Cabane, OJ, Compétition, Mercredis, Biathlon, Courses populaires, Fond)

### Cabane

Rapport lu par Philippe Zuberbühler

La commission de cabane composée de Madame Nathalie Vuille, Messieurs Cédric Gorgerat, Laurent Ravay, Michel Gentet, Yves-Alain Piguet, Jac Fluckiger et moi-même s'est réunie à quatre reprises pour une assemblée en plaine ou à la cabane et trois week-ends pour le ravitaillement, le 75<sup>ème</sup> et l'hivernage.

Après deux années Covid, nous avons enfin pu revivre normalement à la cabane et également vivre le 75<sup>ème</sup> de la cabane avec une année de retard le 2 juillet 2022. Ce fût une belle fête organisée par le comité d'organisation composé de Barbara Lerch, Nathalie Vuille, Yves-Alain Piguet, Laurent Ravay et Sébastien Rosé ; un tout grand merci à eux pour cette belle réussite. Un tout grand merci également à Jacques Berlie qui nous a fait partager sa passion en expliquant la vie des chamois tout en crapahutant sur notre rocher favori.

Le ravitaillement 2022 a eu lieu le 11 juin, soit 3 semaines avant le 75<sup>ème</sup> il fût assez simple car nous avons prévu de refaire un ravitaillement spécial pour le 75<sup>ème</sup> et replier le treuil seulement le dimanche avec le retour de tout le matériel de la fête ; un grand merci à Olivier Hauser qui nous mis à disposition un tracteur et une grosse remorque afin de faire un seul et unique voyage dans les pâturages. Encore un grand merci à tous les membres présents ainsi que les radioamateurs qui nous ont bien aidés, sans compter que pour certain c'est du vendredi soir jusqu'au dimanche à midi pour les nettoyages.

Cette année, premier exercice financier positif depuis longtemps, ça fait plaisir et surtout nous n'avons pas eu à ouvrir le tiroir-caisse pour améliorer le confort de la cabane. En effet, un honorable citoyen de Givrins qui, suite à une visite au col de Porte, avait envie de faire un don pour notre si chère cabane. Après bien des discussions, nous avons opté pour des matelas neufs et un canapé-lit pour la chambre du gardien afin de pouvoir y dormir en couple. Et grâce au soutien de la caisse du club qui a

accepté de mettre la différence pour ces achats, nous avons pu effectuer ces achats en novembre déjà, et le tout a été monté lors du ravitaillement 2023, le 3 juin dernier.

Les gardiennages d'été ont bien fonctionné dès le 7 mai et se sont terminés le 30 octobre pour l'hivernage de la cabane, soit 24 week-ends ouverts et 2 week-ends fermés. Elle fût également ouverte en semaine pour une course d'école de Genève. Quant à l'hiver catastrophique que nous avons eu avec des installations hors service pour se rendre à la cabane, les gardiens/nes se sont tout de même motivés et sont montés en peau de phoques ou en raquettes pour ouvrir la cabane depuis le 21 janvier jusqu'au 19 mars, soit 7 week-ends malgré tout, bravo à tous.

En ce qui concerne les gardiens et gardiennes, Alain Favre nous renonce à cette activité. En effet, ça devient trop pénible pour lui de monter à la cabane l'été et il avait déjà renoncé depuis plusieurs années à en faire l'hiver. Un tout grand merci pour son investissement depuis de nombreuses années. Un gardien s'en va et un autre arrive, alors bienvenue à Jonathan Gentet qui est un nouveau gardien ; il a passé son examen avec succès. Un tout grand merci à nos gardiens et gardiennes pour leur engagement et surtout à la commission de cabane avec qui c'est un plaisir de travailler.

La commission de cabane prévoit de refaire la toiture de la cabane et de son annexe car ils coulent, ils rouillent et nous remettons sans cesse des bletz. Il est temps de prendre le taureau par les cornes et si tout va bien on envisage de réaliser ces travaux au printemps 2024, mais d'ici là, il faudra que l'on trouve le financement et il faudra faire appel aux dons car notre caisse ne nous le permettra pas.

Je vous remercie de votre attention et à bientôt à la cabane pour venir tester ces nouveaux matelas, qui sont déjà très appréciés.

## OJ

Rapport lu par Dominique Dischinger :

Pour nos 6 sorties OJ 2023 dans les Alpes valaisannes, nous avons pu compter sur la présence de 41 jeunes accompagnés par 9 moniteurs J+S.

Du fait du renvoi des sorties 2021 et 2022 nous avons dû augmenter les prix de nos sorties. En effet, les prix des remontées mécaniques ont-elles aussi augmentés chaque année. Le prix des bus risquait d'augmenter selon la variation du prix du pétrole. Heureusement, avec la maison Rochat nous avons pu bénéficier des prix des années dernières.

La participation en nette baisse cette saison est certainement due au prix un peu élevé cette année. Mais comme nous devons chaque année repartir à zéro avec nos comptes, sauf le solde sur le compte bancaire. Le subside J+S est versé sur le compte du Ski-club et pas reversé sur le compte OJ. Après discussions avec Doriane, au vu des différents devis reçus nous avons fixé le prix des sorties.

Mais cette saison s'est déroulées sans pépin, avec du beau temps, bon la neige n'était pas de la qualité de celle de la pandémie, mais nous avons pu bien profiter de ces sorties et les jeunes ont pu bien s'éclater.

Les messages de remerciements de quelques parents nous ont fait bien plaisir et nous pousse à continuer.

Nous avons dû arrêter de donner un petit pain au départ, car des jeunes n'ont rien trouvé de mieux que de faire des boulettes avec la mie et de les lancer dans le car. Pour les boissons distribuées au retour heureusement pas de problème.

Cette année avec les moniteurs nous avons pu effectuer notre souper de fin de saison dans les temps pour la remise des comptes. Excellent repas à l'auberge du 16<sup>ème</sup> siècle à Nyon. (Etablissement tenu par un ancien OJ que j'avais eu dans les années 80, que de bons souvenirs)

Voilà pour la saison et pour moi après 21 ans de responsable au sein de l'OJ, suite à la démission du responsable en 2003, que personne ne voulait reprendre ce poste, en tant qu'ancien OJ, je ne pouvais et ne voulais pas laisser tomber ces sorties qui m'avaient beaucoup apporté, alors j'ai accepté de reprendre le flambeau. Depuis ce temps-là j'ai essayé de passer la main à 2 reprises, mais hélas c'était sans succès.

Aujourd'hui, j'ai trouvé la perle rare en la personne de **Doriane Rickli**, ancienne OJ, monitrice OJ J+S depuis de nombreuses années et qui accepte ce rôle de **responsable OJ** depuis la saison prochaine.

Un tout grand merci à elle. Je vais rester encore pour l'épauler, pour la comptabilité et lui donner la main et comme moniteur.

Voilà j'en ai fini et je vous souhaite un bel été et à la saison prochaine.

## Compétition

Sébastien Maillard nous lit son rapport

Pour nous c'est un point capital car la vocation du groupe compétition est de promouvoir le ski de compétition et il semble que ça marche. Pour mémoire sur les 6 dernières années nous étions à :

- 12 athlètes sur la saison 2016-17
- 14 athlètes sur la saison 2017-18
- 25 athlètes sur la saison 2018-19
- 35 athlètes sur la saison 2019-20
- 27 athlètes sur la saison 2020-21
- 38 athlètes sur la saison 2021-22
- 29 athlètes sur la saison 2022-23

Et donc aujourd'hui nous sommes à 31 athlètes

Et ça c'est intéressant en termes de dynamique de groupe car on peut vraiment jouer la carte de la compétition, tout en tenant compte des contraintes météo ou scolaires des uns et des autres et jouer avec les différents massifs.

Coté préparation et entraînement le plan que nous mettons en œuvre pour la sixième année consécutive porte ses fruits.

Ça se traduit par :

-26 séances d'entraînement physique les mercredis après-midi de mi-mai à fin décembre avec en moyenne 15 athlètes par séance, merci à Patrick Homeyer et Marie Perino pour leur engagement et dévouement pour ces jeunes.

-26 jours d'entraînement sur skis à l'automne avec en moyenne 18 athlètes du SCN au camp, sachant que 6 sont à Ski Romand.

-14 mercredi au Diablerets avec en moyenne 18 athlètes sur 35. (Sachant aussi que certains sont à Ski Romand), et 1 à Rougemont en nocturne.

-3 samedi d'entraînement à Flaine.

Soit 44 jours d'entraînements sur les skis

On a donc un groupe toujours aussi solide, motivé, avec des athlètes assidus, qui ont tous pris beaucoup de plaisir, ils ont tous et toutes progressé, en condition physique, sur les skis et dans la tête.

En ce qui concerne les courses, année un peu difficile : Soleil et neige n'a pas toujours été au rendez-vous. 18 courses OJ et 12 courses minimes, avec de très bons résultats et surtout prometteur pour nos athlètes.

Cette année, nous avons organisé les IRW sur 2 jours, les 11 et 12 mars ou plutôt le 12 mars avec 2 courses en 4 manches, impensable à 8h00 du matin

Ce fut parfait à tous points de vue. Nous avons eu les félicitations de SROM, SVAL, GJ et SWISS SKI.

Grand prix Migros : 3 qualifiés pour la finale au Diablerets

- Emilie Mermoud a fait sa 2ème année en FIS, avec de bons résultats, elle met un terme à sa carrière d'athlètes et va rejoindre notre équipe de coach.
- Timéo à quant à lui effectué sa 1ère année FIS avec de très bons points.
- Deux 2007, Tayo et Mélissa arrêtent la compétition, et Jules Pomper un 2015.
- En moyenne 4-5 athlètes du SCN ont participé aux courses nationales et aux IRW

Cette année 5 athlètes ont intégré Ski Romand, 3 dans les cadres A (Thomas, Juliette et Filip), 2 dans les cadres B, Lenni (Champion romand en SL) et Emma.

Je tiens particulièrement à remercier Marie qui a surtout encadré nos U11, les grands aussi, sur les différents entraînements et nos 2 Patrick pour leurs engagements auprès du SCN.

Patrick Zümbhul arrêtera son coaching cette année. Merci à lui pour son engagement avec le SCN durant toutes ces 6 années.

Pour ma part, je vais continuer, tant que Lenni sera à Ski Romand, mais avec une personne qui a terme me remplacera, C'est **Sarah Herren**, maman de 3 enfants et engagée au SCN pour de nombreuses années, je pense.

Eric Verhagen reprendra la partie compta du groupe compétition à la suite de Fella Malbec que nous remercions pour son engagement et sa fidélité au club.

## Cours du mercredi

Le rapport est lu par Jonathan Gentet.

Comme chaque année, les inscriptions ont été mises en ligne après les vacances scolaires d'octobre. Cette année il y a eu un grand intérêt pour les sorties, il y avait déjà des appels fin septembre car les familles ne voulaient absolument pas rater l'occasion.

Début décembre les enveloppes avec le fameux sésame étaient postées. Il ne manquait plus que la trentaine de bénévoles et nous étions au top. La sonnette d'alarme a dû être actionnée car fin décembre nous n'étions pas assez. C'est donc avec l'aide d'une dizaine de nouveaux parents que le contingent était complet. Ouf de soulagement ou presque.

Les yeux étaient tournés sur la météo durant les vacances de Noël car la neige avait prévu de rester sur le continent américain et de snober l'Europe, du moins notre chère Dôle. A regret, la journée de formation qui devait se dérouler début janvier a été annulée.

Ce n'était que le début d'un hiver difficile, en effet toujours pas de précipitation et d'ouverture programmée, le premier puis le deuxième mercredi ont dû être annulés. Le mercredi 25 janvier ça y est, c'est parti un peu de froid et les canons des Jouvencelles nous ont sauvés. Il y a donc eu 3 sorties d'affilées mais, en période de relâches c'est l'arrivée des touristes français, vaudois et genevois. Pour couronner le tout la température était digne d'un mois d'avril et le peu de neige fondait à vue d'œil. Après la semaine des relâches vaudoise, la Sogestar a décidé de ne laisser que 3 pistes ouvertes sur tout le domaine. La sur-fréquentation de nos voisins français n'améliorait pas la situation, la manque de place et le monde ne garantissait plus la sécurité pour les enfants. Les deux dernières sorties ont dû être annulées ainsi que le concours. La nouvelle a été bien accueillie par les parents qui ont très bien compris l'aspect sécurité.

A la suite de cette annulation, le bal des remboursements a commencé. Je remercie Pierre de m'avoir épaulé dans ce fastidieux travail.

Au mois de mai, les bénévoles ont été remerciés pour leur présence, leur bienveillance et leurs sourires avec un repas au refuge de Givrins.

Je tenais à remercier tous les acteurs qui m'ont aidé durant cette saison 2022/2023, compliquée au niveau de la gestion due à cette météo capricieuse.

Je me réjouis de repartir pour une saison 2023/2024 moins compliquée, je l'espère.

Je vous remercie pour votre écoute et vous souhaite à toutes et tous un bel été.

## Ski de fond

Le rapport est lu par notre président en l'absence de Jacques Flückiger

Ce fut à nouveau un réel plaisir de préparer et de partager ces quelques « moments » de ski de fond avec les motivé-e-s du club.

La première sortie a pu avoir lieu le 11 décembre 2022, après avoir attendu longuement l'or blanc qui faisait encore défaut dans le Jura. C'est dans la Combe des Amburnex, en dessous du Col du Marchairuz, que nous avons pu effectuer nos premiers kilomètres.

Pas suffisamment de neige sur la route pour tracer les rails pour le classique, mais assez pour permettre à un conducteur de 4x4 de creuser des sillons sur les 3 premiers km de la piste préparée la veille, aller - retour évidemment. L'organisateur de la sortie a finalement préféré faire du hors-piste car il avait eu la bonne idée de venir avec ses lattes pour le style alternatif ...

Malgré tout une sympathique sortie qui nous avait permis de retrouver des sensations ou quelque chose. Une photo des participant-e-s à cette escapade a même passé à NRTV lors de l'interview de notre président !

Le deuxième événement a eu lieu sur un week-end, les 14-15 janvier 2023, à la Vallée de Conches, dans les traces de Koni Hallenbarter, vainqueur en 1983 de la fameuse Vasaloppet en Suède, 90 km bouclés pour la première fois en moins de 4h ! Il est toujours très agréable d'aller quasi au fond du Gomsertal dans son bar déguster un Loipentee et une tranche de gâteau ...

Neuf personnes ont participé à ce week-end et ont pu profiter des cours donnés par des profs très pros. Merci au club qui, sous l'impulsion de son président, a payé ces cours (et l'apéro du soir) !

N'hésitez pas à venir gonfler les rangs des fondeuses et fondeurs car il y en a pour tous les niveaux et tous les styles.

## Biathlon

En l'absence de Bertrand Mercier, c'est notre président qui nous donne des nouvelles du biathlon.

Le groupe biathlon comptait 7 athlètes pour la dernière saison. La saison fut assez difficile avec les mauvaises conditions d'enneigement que nous avons eues, les enfants ont commencé à skier seulement le 10 janvier. Heureusement le stade des Tuffes a été bien enneigé pour la Coupe du monde de ski si bien qu'il a été possible de skier jusque vers fin mars. Très peu de compétition ont eu lieu. Pour ce qui est de l'organisation d'un summer biathlon, cela est assez compliqué du fait du peu d'intérêt des parents des athlètes à venir donner un coup de main comme bénévole (!) condition mise par le président pour accepter de l'organiser. Donc nous renonçons.

Pour la saison prochaine il est envisagé d'acquérir une ou deux carabines 22 long rifle, sujet de motivation supplémentaire pour les enfants.

## Sorties à ski

En l'absence de Milord, responsable des sorties, il est juste communiqué que deux sorties ont pu avoir lieu ; les destinations ont été décidées en dernière minute par rapport à l'enneigement. Elles ont eu lieu le samedi 21 janvier (Les Gets) et le samedi 4 mars (Morillon – Grand Massif). Malheureusement peu de participants par contre une belle météo et de très bonnes conditions de ski.

## 11. Approbation et décharges

Tous les rapports sont approuvés par des applaudissements

## **12. Budget saison 2023 -2024**

Sven nous présente en détail le budget pour la saison suivante

Ce dernier présente un total pour les charges de CHF 46'100.- et pour les produits, un total de CHF 46'100.-, soit un résultat équilibré

Le budget est accepté tel que présenté à l'unanimité par l'Assemblée

## **13. Divers et propositions individuelles**

Notre président revient sur l'assemblée générale et la fête de Ski Romand qui a eu lieu le week-end dernier.

Il remercie la soixantaine de membres du SCN pour leur participation ; L'AG proprement dit s'est déroulée à Nyon, puis la fête à Genolier dans une excellente ambiance.

Nous avons déjà eu des retours très positifs et félicitations pour la qualité de notre organisation.

Côté finances nous espérons boucler à l'équilibre, ou avec un léger bénéfice.

**L'Assemblée est close à 22 heures**